



25 de septiembre, Día Mundial del Farmacéutico

Burgos iluminará el Ayuntamiento y la Catedral para reivindicar un papel más activo de los farmacéuticos frente a la Covid-19

- Edificios emblemáticos de toda España lucirán de verde mañana para reconocer la labor de los farmacéuticos en la pandemia, profesionales que demandan un papel más activo en el Sistema Nacional de Salud
- > En esta edición el lema es "Transformando la salud global", y quiere reflejar la labor de los farmacéuticos desde todos los ámbitos profesionales para mejorar la salud de los ciudadanos en todas las comunidades
- Mañana 25 de septiembre desde las 21 horas se iluminarán las fachadas de los dos edificios con la presencia de un miembro de la Corporación Municipal y Pablo González Cámara, deán de la Catedral y representante de la Fundación VIII Centenario de la Catedral. Burgos 2021, acompañando al Presidente del Colegio Oficial de Farmacéuticos, Miguel López de Abechuco

Burgos, 24 de septiembre de 2020.- Burgos iluminará mañana las fachadas del Ayuntamiento y de la Catedral con motivo del Día Mundial del Farmacéutico, para reconocer la labor que desarrollan los farmacéuticos burgaleses, en especial durante esta pandemia, y solicitar una papel más activo en el Sistema Nacional de Salud. "Estamos en un momento crucial, sumidos en una crisis de Salud Pública, y hay que dar nuevos pasos, por eso hemos hecho un llamamiento, para que las autoridades sanitarias aprovechen el potencial de los farmacéuticos y las farmacias frente a la Covid-19", afirma Miguel López de Abechuco Torío, presidente del Colegio Oficial de Farmacéuticos de Burgos. Además, continúa el presidente, "sólo se requiere voluntad política para reforzar la atención sanitaría contando con un eficaz recurso asistencial: la red de las 200 farmacias y los 568 farmacéuticos cada uno desde su ámbito de ejercicio".

Coincidiendo con la semana del Día Mundial del Farmacéutico y ante la preocupante situación sanitaria que se está agravando día a día con gran repercusión para la Salud Pública, la Organización Farmacéutica Colegial ha hecho público un manifiesto en el que solicita una serie de medidas encaminadas a aprovechar los recursos de la profesión para combatir la Covid-19.

11 testimonios de actuaciones de la farmacia en la pandemia

Más allá de la farmacia comunitaria, la profesión farmacéutica ha desarrollado una labor esencial en todas sus modalidades de ejercicio desde el primer día la pandemia. Así ha quedado reflejado en los <u>"11 testimonios de actuaciones de la farmacia en la pandemia"</u>, un resumen de la labor desarrollada por los farmacéuticos colegiados representados por las vocalías de la Organización Farmacéutica Colegial: Alimentación, Analistas Clínicos, Dermofarmacia, Distribución farmacéutica, Farmacia Hospitalaria, Industria, Investigación y Docencia Ortopedia, Oficina de Farmacia, Óptica y Acústica y Salud Pública.

La profesión farmacéutica en Burgos

En Burgos hay 568 farmacéuticos colegiados, siendo el perfil en un 77,3% mujeres y la media de edad de los colegiados es de 48 años. El 66% de los farmacéuticos en activo ejerce en farmacia comunitaria y destacan por número de colegiados en otros ámbitos profesionales como Análisis Clínicos, Farmacia Hospitalaria, Administración y Salud Pública, Industria y Distribución Farmacéutica, Óptica, Alimentación, Dermofarmacia, Ortopedia y Docencia e Investigación..

En Burgos hay 200 farmacias comunitarias, el 40% están situadas en la capital de la provincia y el resto, un 60% en la provincia.

En España existen 2.128 en pueblos de menos de 1.000 habitantes de las que 1.208 se encuentra en núcleos de menos de 500, en concreto en Burgos, provincia con muchos municipios de estas características, hay 99 oficinas de farmacias situadas en el medio rural. De media hay una farmacia por cada 2.128 habitantes, lejos de países como Dinamarca, con más de 12.000 habitantes, y Holanda con 6.000; lo que permite ser la farmacia más cercana y accesible.

En la actualidad existen en toda España 822 farmacias a las que se les aplicó el índice corrector del margen al ser consideradas con la viabilidad económica comprometida (VEC), en concreto en Burgos suponen casi un 10%.

Un guiño del VIII Centenario de la Catedral

Conscientes del esfuerzo realizado durante los últimos meses, la Fundación VIII Centenario de la Catedral. Burgos 2021 ha querido reconocer y agradecer esta labor de los farmacéuticos burgaleses y, por eso, iluminará de verde la Seo castellana en la conmemoración del Día Mundial del Farmacéutico.









Asimismo el Ayuntamiento de Burgos, también ha querido agradecer el trabajo y dedicación de todos los farmacéuticos burgaleses en todos su ámbitos profesionales iluminando de verde la fachada del Consistorio en el Día Mundial del Farmacéutico.

"Agradecemos profundamente la sensibilidad, colaboración y ayuda de ambas instituciones con las que seguiremos colaborando activamente en todo lo que suponga una mejora de la imagen de nuestra ciudad y para la salud de nuestros ciudadanos", ha destacado Miguel López de Abechuco

La cruz de la Farmacia no se apaga

La noche del 25 de septiembre se iluminarán decenas de edificios dando continuidad a la cruz verde de las farmacias que no se ha apagado en toda la pandemia y ha permanecido de guardia para atender a todos los ciudadanos. Así, entre otros se iluminarán:

- A Coruña sede del Colegio de Farmacéuticos
- Albacete Palacio de la Diputación Provincial.
- Alicante Castillo de Santa Bárbara.
- Asturias Fuente de la Escandalera, Oviedo.
- Ávila Los Cuatros Postes.
- Barcelona Torreo Glories.
- Burgos Ayuntamiento y Catedral.
- Ceuta Murallas Reales.
- Ciudad Real Palacio de la Diputación.
- Cuenca las Casas Colgadas.
- Guadalajara Iglesia de San Ginés.
- Huesca Casino.
- Jaén Castillo de Santa Catalina y Diputación Provincial.
- Madrid Fuente de Cibeles y Congreso de los Diputados.
- Málaga Plaza de Toros de la Malagueta, Ayuntamiento y Diputación.

- Murcia Moneo, Plaza de la Catedral, Almudi, Paseo Alfonso X y Murcia Rio.
- Ourense Puente Romano.
- Palma de Mallorca Ayuntamiento.
- Pamplona Parlamento de Navarra y Acueducto de Noáin.
- Santander Ayuntamiento.
- Santa Cruz de Tenerife Ayuntamiento
- Tarragona Ayuntamiento.
- Toledo Delegación del Gobierno.
- Valencia Ayuntamiento.
- Valladolid Cúpula del Milenio.
- Vitoria-Gasteiz Palacio de la Diputación, Ayuntamiento, Kiosko del Parque de la Florida y Paseo de los Arquillos.
- Zamora Ayuntamiento, Diputación e Iglesia de Santiago del Burgo.
- Zaragoza Ayuntamiento y Palacio de la Aljaferia, sede de las Cortes de Aragón.



